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REQUERIMENTO N.º 009/2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitamos informações da Secretaria Municipal de Saúde sobre a 

renovação da frota de ambulâncias e carros especiais do Município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Isso se faz necessário, pois os relatos apresentados por servidores e 

munícipes declaram que a idade da frota é bastante avançada e sofrem 

constantemente muito desgaste em virtude da alta demanda do serviço.  

Visivelmente podemos constatar avarias nos veículos bem como as 

idas constantes para a manutenção dos mesmos. Quando fatos assim ocorrem 

demonstram a real necessidade de renovação da frota, já que lidamos com vidas 

constantemente. Os investimentos preventivos são mais eficazes que os reparadores, 

pois não devemos aguardar tragédias acontecerem para só então tomarmos 

providências. 

Gabinete do Ver. Walter L. T. Camargo, 02 de fevereiro de 2018. 

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 06 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


